

Pétanque et handicap, initiation réussie

Promouvoir l'accès au sport pour les personnes en situation de handicap mental, telle est l'une des missions de Comité départemental du sport adapté de la Moselle. Ce 29 septembre, quarante personnes ont ainsi pu s'initier à la pétanque, du côté de Guénange.

Hier à 17:20 - Temps de lecture : 1 min

| | Vu 66 fois



Quarante personnes en situation de handicap mental, issues de huit structures locales, ont pu découvrir les joies de la pétanque ! Photo RL

« Perdez la boule », c'est le nom choisi par le Comité départemental du sport adapté de la Moselle (CDSA) pour le tournoi de pétanque organisé ce 29 septembre avec la Pétanque Guénangeoise, à destination des personnes en situation de handicap mental et psychique.

C'est au 5, rue du Rêve qu'ils avaient rendez-vous pour une journée d'initiation. « Notre objectif est d'organiser des manifestations de découverte des différents sports afin d'inciter cette population à les pratiquer. On les oriente vers des clubs et on tente dans le même temps d'inciter ces clubs à créer des sections de sports adaptés », précise Jean-Marie Morainville, président du CDSA.

Huit structures avaient répondu à l'invitation, le FAS le Verger, le MAS des Marronniers, l'EAT handi-relais, l'IME de Pierrevillers, le FAM et l'IME de Jury, le FAS les Serrins et l'Afaedam, soit quarante participants..

Après une matinée d'échauffement et d'initiation par les bénévoles de l'association guénangeoise sous la direction de Daniel Siegwarth, les équipes ont disputé un tournoi entre des équipes très motivées !

À l'issue de la journée, chacun s'est vu remettre un diplôme confirmant sa participation.